

Il photographie les bouches d'égout !

Jacques Yvergnaux, photographe, est de retour du Grand-Palais de Paris où il a exposé une nouvelle fois, dans le cadre du salon des artistes français. « *J'ai proposé quatre photos, sélectionnées par un jury, sur le thème des bouches d'égout* », explique Jacques. Un choix qui peut paraître étrange mais dont le rendu a retenu l'attention du jury. « *J'ai fait ressortir le contraste et la densité pour mettre en évidence les nuances de la fonte, érodée par l'air marin* », indique le photographe qui a commencé cette série de bouches d'égout après avoir été intrigué par l'une, située à Dinard. Dès lors, il aura trouvé son thème. « *Il s'arrête même parfois au milieu d'une route pour pouvoir immortaliser une bouche d'égout* », sourit Nicole.

• *Des bouches d'égout ressemblant presque à des peintures, visibles à l'atelier de Jacques Yvergnaux sur rendez-vous, 3 rue de Brocéliande à Pleslin-Trigavou, une centaine de bouches sont en outre visibles sur le site du photographe : <http://lyvergnaux.com/accueil>*



Des bouches d'égout, vues par l'œil du photographe, à découvrir.